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おおさき子どもサミット 

 

11月 28日に「おおさき子どもサミット」が新しい大崎市役所の議場で行われました。コロナ禍

の期間はリモートにより、ホスト校の学校での開催でしたが、今回初めて議場を会場として、そして

４年ぶりに市内のすべての小学校の代表が集まり対面で開催されました。 

今年は沼部小学校はパネル校として、未来の大崎について２つの提案を行いました。代表の６年生

の児童は、市長さんや議会議長さんを前にしながらも、堂々と自分たちの提案を発表したり、他校に

質問したり、質問に返答したりしました。 

次年度は本校がホスト校として、このサミットを運営することになります。現５年生もリモートで

今回の様子を見学しましたので、今年の６年生に負けないように、来年のサミットも大成功に終えら

れるように頑張ってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

県の教育委員会が行っ

ている「web なわ跳び大

会」にいくつかの学年・学

級が参加しています。学級

全員が参加して行う「８の

字跳び」の回数を競うもの

です。順位はもちろんです

が、それ以上に自分たちで

目標を決め、クラスで協力

して取り組む楽しさを味

わいながら、体力の向上に

もつなげてほしいと思い

ます。 


